

Communiqué de 18esse 4 juin 2024

Mieux vivre ensemble à Terres du Son!

Depuis 19 ans, le festival Terres du Son incarne une vision pionnière et engagée guidée notamment par les principes du développement durable.

Terres du Son est plus qu'un événement ; c'est un moment d'émotions intenses, de sensibilisation et d'expérimentations d'un autre « vivre ensemble ». Nous croyons fermement que ces trois jours peuvent être le catalyseur d'un changement durable, en offrant à notre public l'occasion de vivre, de voir et d'expérimenter des alternatives respectueuses de l'environnement et inclusives.

Nous veillons à intégrer et à inclure tous les publics pendant les trois jours de festival, mais aussi durant sa construction. Nous accueillons plus de 200 jeunes issus de structures médicaux sociales chaque année grâce à des réalisations de chantiers solidaires en amont et durant le festival. Découvrez également quelques initiatives à ne pas manquer :

Nouveauté 2024 : Concerts en audio-description

Notre partenaire Orange est heureux de proposer l'« **Audio pour tous** » pour les personnes déficientes visuelles. Il suffit d'apporter son mobile (ou si vous n'en avez pas, pas de souci, nous vous en prêtons un) et des oreillettes ou un casque. Puis, dans la zone d'accueil PMR, d'aller sur le site web « Audio pour tous » d'Orange. Il a été pensé pour garantir l'accessibilité et l'utilisation en toute autonomie, notamment avec des boutons sonores. Vous entendez en direct les images sonores des commentateurs aguerris, des journalistes sportifs. Et nous proposons également à ceux qui ne vivent pas avec ce handicap visuel d'expérimenter « l'Audio pour tous » en portant un masque occultant. Une nouveauté unique pour les festivals!

S'ajoute également à cette nouveauté, des subpac, des plateformes surélevées pour voir les concerts, des bandes roulantes, une ligne directe spécialment dédiée dispnible en amont et pendant le festival, zone de soins et de repos, prêts de fauteils roulants, équipe bénévole totalement dédiée à l'accueil et l'accompagnement de ce public...

L' Atelier Han Situation

Pour la deuxième année consécutive, nous vous proposons de vivre une expérience unique dans le milieu des festivals : une action de sensibilisation sur le handicap et l'accessibilité, en partenariat avec Com/une différence : l'atelier Han/situation.

Lors de cet atelier, situé au cœur de la plaine, les festivaliers vont pouvoir découvrir les difficultés rencontrées par les personnes en situation de handicap dans le cadre d'un festival. Cet atelier de mises en situations a pour objectif d'encourager le respect par tous des solutions de mobilité et de compensation mises en place dans le cadre du festival grâce à une meilleure compréhension des situations vécues par les festivaliers en situation de handicap.

Les festivaliers vont ainsi vivre une expérience différente dans un environnement convivial et respectueux pour favoriser l'inclusion de tous dans ce moment de fête et de partage.

L' Oasis des rencontres

Le public pourra retrouver un **café associatif animé par des structures médico sociales.** Vous pourrez profiter de petits déjeuners, café, thé, jus pressé, pop corn...



PRESSE RÉGIONALE & LOCALE
Julie MORVANT
communication@terresduson.com
02 18 88 50 73

PRESSE NATIONALE
Ophélie SURELLE
ophelie.surelle@gmail.com
06 28 51 42 70

